Preparan en Juárez bodas colectivas



Para regularizar la situación jurídica de cientos de parejas que viven en el municipio de Juárez y que ya han formado una familia sin estar casadas, el Alcalde Francisco Treviño Cantú tuvo una reunión con el Director del Registro Civil del Estado donde acordaron llevar a cabo bodas colectivas.

El Alcalde informó que también se realizarán brigadas con el Registro Civil para que los juarenses obtengan a bajo costo actas de nacimiento y otros documentos que la gente requiera de esta institución. "Tuve una reunión con el

licenciado Abelardo García, director del Registro Civil del Estado, y la verdad que fue muy productiva... Próximamente vendrán a hacer bodas colectivas (al municipio de Juárez)", anunció Treviño Cantú.

Continuando con el programa Mejorando Tu Colonia, esta mañana el Alcalde visitó la Colonia Los Reyes, donde se realizaron trabajos de bacheo, reparación de luminarias y deshierbe de áreas verdes, además de escuchar de los vecinos otras problemáticas del sector, a las que buscará darles solución.